

# *Le Festival de cinéma de Guadalajara débute par des critiques à Trump*

---



Mexico, 11 mars, (RHC).- La 32<sup>e</sup> édition du Festival International de cinéma de Guadalajara, au Mexique a débuté par un gala marqué par les messages contre l'intolérance du président étasunien Donald Trump et par des appels à construire des ponts et pas de murs

Recevant le prix Mayahuel d'argent Iberoamericano, Paulo Branco, un producteur portugais a déclaré qu'il n'y a pas de mur capable de stopper les phénomènes artistiques.

L'actrice mexicaine Ofelia Medina qui s'est vue remettre le Mayahuel d'argent pour sa trajectoire a adressé ce message à Trump: Merci Donald pour nous permettre enfin de nous réveiller. Il est tard, mais nous avons fait grandir l'Amérique une fois de plus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123961-le-festival-de-cinema-de-guadalajara-debute-par-des-critiques-a-trump>



**Radio Habana Cuba**